
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 666V6127A

Prix 239 000 €

Les Arcs-sur-Argens
Appartement à vendre (83460)
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Appartement duplex très charmant et lumineux avec terrasses et place de parking.

A pied du centre ville des Arcs sur Argens. Ce charmant appartement se situe dans

un  quartier  résidentiel  recherché  et  au  calme,  à  quelques  minutes  à  pied  des

restaurants, cafés et boutiques. Il se trouve au 1er et dernier étage d'une maison.

Des ecaliers via une agréable terrasse au rez-de-jardin mènent à une autre terrasse

ainsi  qu'à l'entrée de l'appartement,  qui  se compose d'un hall  d'entrée,  d'un très

beau séjour avec une bonne hauteur sous les plafonds - exposé sud et avec une

grande vue sur les toits et ...

Very  charming  and  bright  apartment  with  terraces  and  parking  space.  Walking

distance to  the town center  of  Les Arcs sur  Argens .  This  charming apartment  is

located  in  an  attractive  and  quiet  residential  area,  a  few  minutes  to  walk  to  the

restaurants, cafes and shops. It is on the top floor of a house zith only 2 levels. Via

a pleasant terrace on the ground floor, a staircase leads to another terrace as well

as to the entrance to the apartment, which consists of an entrance hall, a cozy and

charming living with a good height under the ceiling - south facing and with great

views over rooftops ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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